
 
Ltd. KVD´in Schrödl berichtete, das Ministerium habe mit Schreiben vom 05.03.2009 mitgeteilt, dass ab 
sofort die Anmeldung für u3 Plätze nicht mehr beschränkt sei. Allerdings stehe dies unter dem Vorbehalt 
hinreichender Landeshaushaltsmittel, so dass letztlich noch nicht klar sei, wie viel zusätzliche u3 Plätze 
das Kreisjugendamt tatsächlich erhalte. Dies habe sie den Trägern bereits formlos mitgeteilt, 
Anmeldeschluss sei weiterhin der 15.03.2009. Nach kurzer Diskussion stellte der Vorsitzende 
Einvernehmen her, den Beschluss dahingehend zu fassen, dass dem Land die maximal mögliche Anzahl 
für den Ausbau von u3 Plätzen gemeldet werde. 
 
Der Ausschuss fasste folgenden Beschluss: 
 


